
令和４年度第１回がん対策推進審議会での主なご意見 

 

 

※ 回答について審議会当日の回答内容は○、現時点での状況については◆で記載 

 

県 HP について 

主な意見 回答 

「かながわのがん対策」というホームページで色々取組を紹介さ

れている中で、「小児・AYA 世代の癌がん」だけリンク先へ飛べず、

何の取組みをしているのか分からない。（馬上委員） 

○すぐに対応する。 

◆対応済み。 

 

 

 

高齢者のがん対策について 

主な意見 回答 

「９ 高齢者のがん対策」について、１点質問というか、お願いが

ある。病院勤務における医療従事者向けの研修ということだが、高齢

者のがんの罹患者数が増えており、また寝込むことによって認知が

進んだりすることもある中で、研修の対象には病院だけでなく、地域

クリニックとかも含まれているのか。そうでなければ、地域を支える

診療関係の方々への認知に対応する研修も順次行っていただきた

い。（村上委員） 

〇こちらの数字は、ほかの所属で実施している事業になるので、がん

診療連携拠点病院だけではなく、地域のクリニック等も含まれてい

ると思う。色々ある中で認知症等が一つの項目として取り上げられ

ているということなので、どの程度浸透しているかは把握していき

たいと思う。 

 

 

子宮頸がんと HTLV-1 について 

主な意見 回答 

接種を逃した世代に対しての接種勧奨の必要性というものが関連

学会等でも強く指摘されているところかと思うが、この部分につい

て、県の方で周知の方法や接種勧奨に向けた取組みを変えたといっ

〇ワクチンについては所管課が異なるが、当課のホームページでも

今年から推奨されている旨記載している。改めて当課のホームペー

ジを見ると、少しわかりにくいところに載っているなど、見直すと

参考資料５ 



主な意見 回答 

た話が現状あるのか、教えて欲しい。（天野委員） ころがあるかと思うので、宮城委員とも相談しながら、検討して行

きたい。 

 

 

がん対策推進計画の進行管理について 

主な意見 回答 

目標値がないところについてはその大柱判定に反映されていな

い、というところを注意書きで書いてもらえるか。（最上委員） 

〇記載する 

 

 


